

#SÜD-OST 14. Mai 2020

Staffelstabübergabe in der Geschäftsstelle Halle

Unsere Kollegin Yvonne Eisenhuth ist ab sofort Teil des Teams in der Geschäftsstelle Halle. Wir begrüßen sie ganz herzlich bei uns und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.



„Ich werde die Geschäftsstelle Halle als Gewerkschaftssekretärin tatkräftig unterstützen. Einige Kolleginnen und Kollegen kennen mich bereits oder haben mich sicherlich schon auf der ein oder anderen Aktion gesehen. Ich richte meinen Blick/mein Augenmerk auf die Öffentlichkeitsarbeit und mir ist es wichtig, mich über meinen eigenen Wirkungsbereich vor Ort für die Interessen der Kolleginnen und Kollegen einzusetzen.

Deshalb sehe ich als einen weiteren Schwerpunkt meiner Arbeit die Unterstützung, Information und Beratung vor Ort, damit ihr in der Lage seid, ein starkes Gegenüber für die Arbeitgeberseite zu sein. Ihr seht, es liegt eine Menge an. Von daher freue ich mich auf eine gute Zusammenarbeit mit Euch und nehme gerne jederzeit Ratschläge, Tipps und Unterstützung entgegen. Kollegiale Grüße und bis bald.“

Yvonne Eisenhuth

"Mit dem Wechsel von Yvonne nach Halle verlässt Tobias Golla jetzt Sachsen-Anhalt. Nach über vier Jahren als Projekt- und Gewerkschaftssekretär in der Region Süd-Ost wechselt er in seine Heimat Berlin.

„Die Zeit hier in Sachsen-Anhalt hat mir unglaublich viel Spaß gemacht. Ich danke allen Kolleginnen und Kollegen für die sehr gute Zusammenarbeit. Insbesondere die Zusammenarbeit mit unseren ehrenamtlich Aktiven hat mir super viel Spaß gemacht. Gemeinsam haben wir wirklich tolle Erfolge erzielen können. Die Tarifrunden bei der DB AG oder dem ELH werden mir in langer Erinnerung bleiben.“

Danke sagen möchte ich natürlich auch bei meinen Kolleginnen und Kollegen in Halle und Magdeburg.

Es war eine tolle Zeit. Wir sehen und hören uns.“

Tobias Golla